

„Furioser Sieg für Halfmeiers“

so titelt der Tanzsportverband NRW seinen Internet-Bericht über die Landesmeisterschaft in der Senioren II S-Klasse im Standard-Tanz am Samstag im Clubheim des TSC Schwarz-Gelb Aachen. Claus und Britta Halfmeier vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. zeigten sich einmal mehr in Topform und wurden neue Landesmeister mit allen 35 Bestnoten von den sieben Wertungsrichtern. Trotz winterlich widriger Straßenverhältnisse waren 49 Paare angereist, um sich tanzsportlich zu messen. Etliche Tänzer hatten Fan-Gruppen mitgebracht, die mit Puscheln in den jeweiligen Vereinsfarben ihren Favoriten temperamentvoll und lautstark Beifall zollten. Halfmeiers waren von der ersten Runde an die Publikumsfavoriten und bekamen Applaus aus allen Fan-Gruppen. Natürlich war die große Gruppe der begleitenden Residenzler am meisten engagiert und die blau-gelben Pompons flatterten wild, besonders in der Endrunde, als für die Halfmeiers bei der offenen Wertung nach jedem Tanz alle Einsen gezogen wurden.

Bronzemedaille für Böhms

Genauso temperamentvoll unterstützten die Clubkameraden die Auftritte von Christian Böhm/Elisabeth Striegan-Böhm, die bei dieser Landesmeisterschaft den dritten Platz ertanzten. Siebenmal in Folge waren sie vorher Landesmeister der Senioren II S-Klasse gewesen. Seit diesem Jahr tanzen sie auch in der Senioren III S-Klasse, in der die Tänzer 10 Jahre älter sind als bei den Senioren II. Trotzdem demonstrierten sie hier in allen vier Runden ihre besondere tänzerische Qualität und bekamen, genau wie Halfmeiers, alle 35 Kreuzchen für den Einzug ins Finale. In der Endrunde schoben sich dann Wolfgang and Annette Maß vom TSC Grün-Weiß Aquisgrana Aachen zwischen die beiden Münsteraner Paare, ertanzten die Silbermedaille und die Böhms landeten auf dem dritten Platz, jedenfalls wieder auf dem Treppchen.

Jubiläum für Münster

Über diesen Doppelerfolg herrscht große Freude bei der Residenz. Gleichzeitig bedeutet Halfmeiers Sieg ein Jubiläum für Münster: 20 mal kamen die Nordrhein-Westfälischen Landesmeister der Senioren II S-Klasse aus Münster! Sie Serie begann 1986 mit Everhard und Monika Pietig, die sechs mal ganz oben auf dem Treppchen standen. Ebenfalls sechsmal wurden Konrad und Gabriele Wenning Landesmeister in dieser Klasse. Und daran schlossen sich ununterbrochen die sieben Siege der Böhms an. Halfmeiers Goldmedaille ist jetzt die Nummer 20 in dieser Titelsammlung.

Bericht 2006-03-13 Annelie Kretschmann



(Foto: Knabe)